

E TADIARI



72 Páginas - 5 Cuerpos - 3 Suplementos

Bolivia, domingo 24 de mayo de 2015

AÑO CXII

Nº 39.898

Caso bebé Alexander

Pruebas descartarian culpabilidad de médico

- En el análisis del PSA el informe pericial habría concluido que no se encontraron espermatozoides en el extracto que obtuvo el IDIF, según afirmó el abogado defensor de Jery F.
- Piden declaración de exfiscal de Distrito, Patricia Santos.

del Instituto de Investigación Forense sobre la prueba de antígeno prostático específico, al que se sometió al médico del Hogar Virgen de Fátima, Jery F, descartaría que es el autor del delito de violación al bebé Alexander, afirmó su abogado Marco Antonio García.

"La doctora Patricia Santos dijo que había muestras prostáticas, es decir restos de sangre y del PSA positivo, para asegurar que Fernández es responsable del delito. Pero no habla de la parte más importante con relación a Jery F, y es que no se detectó presencia de antígeno prostático. "Yo no lo

digo lo dice el Idif", afirmó. El análisis del PSA mide la concentración del PSA en la sangre de un hombre, que se realiza en laboratorio a una muestra de sangre. En base a ese tipo de análisis, el informe pericial habría concluido que

último informe pericial no se encontraron espermatozoides en el extracto que obtuvo el IDIF. García reiteró que no existen suficientes pruebas para inculpar a su defendido y que la Fiscalía continúa acusándolo porque no quiere reconocer "su error".

Cerca de las 18:30 del 13 de noviembre de 2014, el bebé de ocho meses Oscar Alexander, falleció en la Unidad de Terapia Intensiva del Hospital Juan XXIII, luego de ser reanimado por tres paros cardiorrespiratorios.

A las 13: 00 de ese día, con el lactante aún con vida, la perito forense del Instituto de Investigaciones Forenses (IDIF), Ángela Yarmila Mora Vera, determinó "la presencia de desgarros sangrantes recientes en" la región anal del bebé, concluyendo: "con signo de coito anal reciente traumático".

El informe de Mora fue inicio de una serie de hechos que

concluyeron en la imputación por infanticidio en contra de 11 personas, nueve de ellos, personal médico de tres instituciones distintas. El 15 de diciembre, la imputación inicial, se amplió en contra del médico que estaba de turno ese 13 de noviembre en el Hogar Virgen de Fátima, Jhiery F.S. (34), cambiando la tipificación al delito de violación.

La ahora cuestionada "hipótesis" de abuso sexual, que según Santos fue sustentada por el Fiscal General desde Sucre, a través de los fiscales especiales, sostiene que el médico Jhiery F, abusó del lactante en la sala dos del Hogar Virgen de Fátima, cerca de las 05:30 de la mañana, cuando la madre sustituta salió por los biberones al área de lactancia y demoró más de 30 minutos.

Inf. Pág. 8, 1er. Cuerpo

El director y compositor de

"La selección de kullagua-

das que interpretamos con los

más de 25 músicos antes era

bailada sólo por los carniceros,

pero su ritmo más movido, cau-

tivó a los danzantes y ahora se

Inf. Pág 1, 2do. Cuerpo

ha puesto de moda", reveló.



Soberanas de la belleza cruceña 2015

PAULA SCHNEIDER (MISS SANTA CRUZ), CLAUDIA CAMACHO (SEÑORITA SANTA CRUZ), JOYCE PRADO (SEÑORITA LITORAL) Y SHARON VALVERDE (MISS LITORAL) FUERON CORONA-DAS ANOCHE COMO LAS MUJERES MÁS BELLAS DE SANTA CRUZ, EN ELEGANTE CEREMONIA

ORGANIZADA POR PROMOCIONES GLORIA. EL CONCURSO TUVO MENOS DE DOS HORAS DE DURACIÓN Y COMO YA ES TRADICIÓN SE REALIZÓ EN EL SALÓN SIRIONÓ DE LA FEXPOCRUZ.

Inf. Pág.7, 5to. Cuerpo

Por paro de aduana en Chile

Más de mil camiones bolivianos perjudicados

Por el cierre de los controles aduaneros tras el paro de la aduana chilena desde el pasado miércoles 20, el sector exportador boliviano se ve afectado con 240 camiones de carga al día, que no tienen acceso al libre tránsito de las mercancías por los puertos del Pacifico de Iquique y Arica.

Guillermo Pou Mont, presidente de la Cámara Nacional de Exportadores de Bolivia (Caneb), aseguró que el perjuicio a la exportación boliviana es inminente porque al menos 9.600 toneladas de carga está impedida de circular.

"El flujo de comercio requiere ser constante, permanente y libre. Con este tipo de problemas el comercio de entrada y salida se detiene. Esta es la muestra más clara de que no hay libre tránsito", aseguró.

En tanto, el representante de la Cámara de Transporte Pesado en La Paz Gustavo Rivadeneira dio a conocer que su sector pierde alrededor de \$us 150.000 por día, a consecuencia del paro de la aduana chilena, aplicado desde hace

"Nosotros movemos cualquier cantidad de carga y ahora que el paro es declarado de manera indefinida la preocupación es mayor", afirmó en declaraciones a la agencia de noticias del Gobierno.

El presidente de Cadex, Wilfredo Rojo, dio a conocer que los problemas de Chile no deberían afectar a la carga boliviana, lo que desnuda que "el Tratado de 1904 no se cumple". "No deberíamos tener ningún inconveniente. Esto es lo que nos dificulta y entorpece a nuestras exportaciones. El perjuicio es grande y pone un factor de riesgo al comercio exterior", señaló

Los medios chilenos reflejaron que el problema tiende a agravarse incluso con el cierre de los servicios aeroportuarios.

Hugo Valdez, presidente de la Asociación Nacional de Funcionarios aduaneros de Chile, anunció aver que su sector radicalizó las acciones con el cierre total de los controles aduaneros.

En Argentina, la Dirección Nacional de Migraciones del Ministerio del Interior y Transporte informó que a raíz de la medida de fuerza dispuesta por personal aduanero chileno es complejo el tránsito con el vecino país.

Desde el inicio de la medida hav largas filas de vehículos que buscan cruzar el paso fronterizo y, en consecuencia deben soportar largas horas de

Inf. Pág.7, 5to. Cuerpo

Concurso de bandas

Arrancó festividad del Gran Poder

Con el concurso Municipal La Paz. de Bandas Folklóricas, en su 'Bronces de Los Andes", efectuado ayer, comenzó la fastuosa festividad del Señor del Gran Poder que tendrá lugar el próximo sábado 30 de mayo en

Los diferentes grupos de décima versión, denominada intérpretes que midieron sus la banda Señores Mayas capacidades en plena plaza Camacho, mostraron particularidades en el ensamble de los bronces y diferentes estilos en ritmos folklóricos antiguos y

Amantes del Folklore, Carmelo Patzi, explicó que, "por ejemplo la kullaquada que actualmente se baila y está de moda en el Gran Poder y también en diferentes villas y en las provincias de La Paz proviene desde la aparición de la fraternidad Los Rebeldes en 1970".

INTÉRPRETE DE BANDA, AL IGUAL QUE CIENTOS DE MÚSICOS QUE LE PONDRÁN RITMO A LA FIESTA MAYOR DE LOS ANDES.

Karen Canales

"Ser madre es..."

Celebramos el 27 de Mayo

con una mamá joven y "primeri-

za". Karen Canales, modelo y

presentadora de TV, confiesa que la maternidad cambió totalmente su vida. "Antes no imagina-

ba mi vida con un hijo y ahora no imagino mi vida sin él", dice. Con más de 30 años en la comu-

Velásquez es un hombre sencillo,

Hoy en La Guía

nicación, Javier

Beatifican a mártir salvadoreño

Monseñor Óscar Arnulfo Romero, asesinado hace 35 años fue declarado oficialmente ayer beato por el papa Francisco, quien en una carta suya leída en una multitudinaria ceremonia en San Salvador, lo calificó de "ejemplo de siervo de Dios" y "padre de los pobres".

Unas 300.000 personas concentradas en la plaza del Salvador del Mundo ovacionaron y dieron vivas a Romero tras la lectura de la carta de Francisco por Jesús Delgado, un obispo que fue secretario personal del nuevo beato.

La beatificación se concretó cuando la reliquia de Romero, consistente en la camisa ensangrentada que vestía el día de su asesinato, flores y una palma que significa "la victoria de los mártires", fue incensada por el cardenal Ángelo Amato, el enviado del Papa.

Amato, que presidió la liturgia, enfatizó: "Esta es una fiesta de gozo y de fraternidad para la Iglesia y para la nación salvadoreña". "Romero no es símbolo de división, sino de fraternidad y de concordia", añadió. (agencias)

Inf. Pág. 6, 5to. Cuerpo



BEATIFICACIÓN DEL MONSEÑOR ÓSCAR ARNULFO ROMERO ANTE 300 MIL PERSONAS EN EL

eldiario.bolivia

perseverante y exigente consigo mismo, que recorrió varias

casas televisivas. Hace más de un año está en la conducción de la revista Por la Mañana de Canal 13 Televisión

Universitaria. La Guía conversó con él.